

Projekte

Zukunftsquartier Lu-City

Durch den Abriss der Hochstraße Nord und des Rathaus-Centers wird in den kommenden Jahren ein neues Quartier im Umfeld der Helmut-Kohl-Allee entstehen. Mit der Entwicklung eines innovativen und nachhaltigen Stadtquartiers lässt sich die Zukunftsfähigkeit Ludwigshafens weiter vorantreiben. Neben der Funktion als verbindendes Element zwischen der nördlichen und südlichen Innenstadt soll das neue Stadtquartier sozialen, ökonomischen und ökologischen Herausforderungen gerecht werden. Neben der Errichtung von Wohnflächen adressiert das neue Quartier zudem die Themen "Klimaadaptation", "nachhaltige Mobilität", "Bildung" und "Innovation".

Um diese Ziele zu erreichen, beschäftigt sich die LCE unter anderem mit der Grundlagenermittlung der zukünftigen Baufelder sowie mit der Durchführung und Beauftragung von Gründungs-, Planungs- und Machbarkeitsstudien. Zudem fällt die Koordinierung von Mehrfachbeauftragungen zur Erarbeitung eines Gesamtkonzeptes für das neue Stadtquartier sowie für die einzelnen Baufelder in das Tätigkeitsfeld der LCE.

